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聚焦 汇文 体

! ! ! !从火炉到另一个火炉，上港战高温的客
场之旅仍在继续。今晚他们将对阵今年联赛
的最大黑马武汉卓尔。在蔡慧康、杨世元两名
后腰都无法出战的情况下，上港的中场防守
将面临极大考验。

先是重庆，继而广州，再是武汉，上港的
三连客，全是在高温下进行。周三足协杯战胜
恒大晋级四强之后，上港队第二天乘坐高铁
抵达武汉。昨天，球队进行了恢复性训练。相
比重庆和广州的潮湿闷热，武汉 !"!的晴热
天气同样厉害，体感温度更是高达 #$!。即便
站着不动，都很快能出一身大汗，更别说踢球

了，这对球员的体能显然是一大考验，尤其在
一周双赛而且是连续客场奔波的情况下。
昨天的赛前新闻发布会上，主帅佩雷拉也表

达了这个观点：“武汉的天气非常炎热，因此这场
比赛会十分困难。但是三分对我们很重要，我们
会踢出自己最好的水平，去实现胜利的目标。”

佩雷拉还透露，本场的阵容会继续轮换。
“三场连续的比赛，作为主教练我会在不同位
置上作一些必要的调整，这样才能让球员在
每场比赛都保持一个比较高的水平。”
实际上，佩雷拉也不得不轮换。今晚这场

比赛，球队的两大主力后腰都无法出场：近来

表现出色的杨世元，因为在与重庆斯威的比
赛中受伤，仍无法及时恢复；而蔡慧康则是在
那场比赛中吃到两张黄牌，导致红牌停赛。如
此一来，球队中场将面临大调整。

佩雷拉的选择，是启用林创益，昨天还把
他带到了新闻发布会现场。小林对此显得踌
躇满志，他表示尽管这段时间的比赛机会不
多，但有信心踢好这场比赛，“球员不能失去自
己的价值，所以在比赛少的情况下，必须要表
现好。” 特派记者 关尹 !本报武汉今日电"

上视五星体育频道今天 !"时 #$分将转

播中超武汉卓尔与上海上港比赛实况!

上港今晚战武汉卓尔

三连客 求连胜

头上厉害脚下也快
金信煜来申花，大家的第一印象

是高。韩国人身高官方数据 %&"'米，
走在球场，就像一座移动的高塔。但大
伙很快发现，这个大个子一点不笨拙，
反而很灵活。一堂训练课下来，就有队
友反映：“不仅头上厉害，脚下也快。”

训练场上，金信煜很快与队友打
成一片，做客华夏幸福在廊坊训练时，
主教练安排的追逐游戏里，他和新队
友们嘻嘻哈哈，把训练场变成了演艺
厅。真到了训练，他一点也不生分。练
习头球进攻，他主动找柏佳骏，“柏，你
起的球不用很快，可以再高一点。”一
边说，他一边做着手势。定位球防守训
练结束，教练走开了，他又拉着毕津
浩、朱辰杰，!个人一起讨论站位和移
动的细节。没几天，金信煜已经能用一
个字叫出所有队友，比如柏佳骏是
“柏”，朱辰杰是“朱”。

大巴上急寻曹赟定
打了两场比赛后，金信煜对队里

的情况很快熟悉。场上他与曹赟定、莫
雷诺之间，迅速来电。周中是与天津泰
达的足协杯，考虑到赛程密集，崔康熙
对阵容进行了大面积轮换。周一上午，
球队分两批从北京开拔，回上海的队
员坐大巴前往机场，去天津的乘另一
辆车。坐在大巴前头的金信煜突然站
起来，问后排的柏佳骏：“柏，曹赟定
呢，他不回上海？”得知曹赟定继续征
战天津，大个子立即找到助教确认，得
到确定的答复后，才坐定下来。

近几场，金信煜的进球均来自曹
赟定的助攻，大个子很清楚，这个小个
子边锋对自己的重要性。队里都把他俩

之间的化学反应称作“曹云金
连线”。难怪看不到曹赟定

同车，金信煜立即
有所反应。

在金信煜家里的衣柜，收藏着所
有他效力过球队队友签名的球衣，离
开全北现代前的最后一次出场，他在
球场行了跪拜大礼。大个子很重情义，
这个礼数也带到了申花。与北京人和
的比赛结束，包括央视英语新闻频道
的记者都围住他采访，他却指着一旁
经过的莫雷诺问：“不是该采访他吗？”
那场球，莫雷诺为金信煜送上助攻，并
打入一粒关键进球。

追随崔康熙为报恩
崔康熙来中超后，全北现代的旧

部没有一个人愿意追随。金相植、李同
国、金玟哉都拒绝恩师的邀请，直到崔
康熙拨通金信煜的电话，老帅才收获
安慰。大个子念旧，()%#年崔康熙代
理韩国队主帅时，正是他给了金信煜
首次披上国家队战袍的机会。(*%$

年，又是崔康熙的坚持，金信煜从蔚山
现代转会全北现代，捧起职业生涯的
第一座联赛冠军。这个恩，他要报。
“金信煜特别自律，能在更衣室起

到榜样作用。”崔帅眼里，爱徒是申花
更衣室的催化剂，能帮助自己激活全
队的自信和士气。至于场上，弟子的状
态令崔康熙也有些惊喜。“他在韩国一
直在打比赛，也有进球，保持着良好的
状态。”昨晚击败富力赛后，崔帅表示，
“相比前年和去年，今年他的状态更
好。他平时训练很努力，生活也很自
律，这是他能够成功的原因。”

染发表示头球危险
新援见面会，金信煜套上申花

(* 号球衣时，用手护了下头顶，这让
大家更注意到他染成红色的一撮头
发。昨晚面对富力上演帽子戏法时，
这撮头发变成了金黄色。他自己透
露，染发的习惯是由中卫改打前锋
时养成的。

当时他刚升上成年队，还是后防
线上的替补，但有一次因为队里前锋都
伤了，教练安排他客串中锋，结果，那场
球改变了他的职业生涯。那时起，他开
始染发，红黄绿，奶奶灰，反正怎么鲜艳
抢眼怎么来。“我觉得这样很酷。”谈到
染发的动机，大个子解释，“另外我想告
诉对手，我的头球很危险。”

确实，染了发的大个子在禁区里
更引人瞩目。曹赟定罚出的任意球和
角球都能准确找到金信煜，就像昨晚
攻破富力大门的第 #球，对方后卫眼
看着皮球划出一道弧线精准地落到金
信煜头上，大个子用力一顶，皮球就飞
进死角。

其实在申花，金信煜的头球不只
是攻城拔寨，定位球防守也是主要依
靠。他往禁区里一站，最高的那个点夺
人眼球，也可以干扰对手的罚球。队长
莫雷诺为此感叹金信煜太好
用了，“我跑不动了，也会拜
托他回去防定位球。”富力
主帅斯托伊科维奇感
叹申花有金信煜和
莫雷诺两个支
点，“争抢高空球
方面他们做得
比我们好。这
一点赛前
就预料到
了，但我们
还是没有任
何办法。”
本报记者

金雷

金信煜!告诉对手我的头球很危险

大高个染发为哪般
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! ! ! !经历大半个赛季的折腾#

申花终于找到目前最适合球队

的进攻武器$$$曹赟定% 莫雷

诺和金信煜连线& 看看申花反

弹的这几场球# 均是曹赟定策

动#或传中#或主罚定位球#莫

雷诺或金信煜接应%摆渡#再由

后两者中的一位完成破门&

一支有能力赢球的队伍#

必须具备进攻特色& 在中超#上

港有奥斯卡与胡尔克%武磊的连

线#恒大有保利尼奥的后插上及

塔利斯卡的左脚爆射#鲁能有佩

莱%费莱尼的高空作业#重庆有

大小'摩托(的单骑闯关))让

申花球迷欣慰的是#至少如今球

队也有了可以仰仗的攻城撞锤&

从这个角度看# 尽管上半

赛季令人失望#但亡羊补牢#申

花在改请崔康熙任主帅% 引进

金信煜后取得了立竿见影的效

果& 球队明确了剩余赛季的战

略$$$尽快保级# 制定了战略

施行的方案$$$改善进攻来尽

快争取积分# 并坚定了场上具

体的战术$$$充分发挥金信煜

的高点优势#解放莫雷诺#激活

曹赟定&

值得一提的是# 球队现在

的心态也有积极的改变& 昨晚

的比赛#富力率先取得破门#之

后又扳平比分# 但申花全队并

没有退缩#而是继续进攻#大胆

地去对抗# 展露出对自己的信

心和成功保级的信心& 有了这

样的心态# 申花真的有机会在

剩余的赛季重新绽放# 争回失

去的光彩&

立竿见影

! ! ! ! 加盟后 # 场联赛攻入 $

球，昨晚金信煜在虹口足球场收
获帽子戏法，助申花 +比 ,击败
广州富力，赛后，韩国中锋接受
记者采访，解释了自己为何能这
么快在申花取得成功的原因。

记者"在短时间内打进了 !

个球#你觉得自己为什么在中超

联赛能取得如此成功的开局*

金信煜"首先呢，遇到了一
个很了解我的主教练，另外申
花的队友们很帮助我，所以我
才能取得这样的成功，我很感
谢他们。想和球迷说的是，并不
是我一个人做得好，曹赟定、西
奥（莫雷诺）和其他球员都做得
好，我们才赢得胜利。

记者" 中超的防守强度是

否弱于 "联赛*

金信煜"我不这么认为，他
们都有个人能力，只不过中超
有一些前锋确实能力很强。

记者" 如何评价你和莫雷

诺两个大个子的锋线配合*

金信煜"莫雷诺非常优秀，
我在边上多帮助他一点的话，
他或许能踢出更精彩的足球，
而且他今天也踢得非常好。

记者" 你觉得你今年的状

态比过往几个赛季都要好吗*

金信煜" 可能是因为我现
在年纪大了，相应的运动量和训
练量也在增加，现在体脂下降
了，所以感觉状态更好了。

记者" 有没有后悔没有早

点出国踢球*

金信煜" 如果我更早出来
踢球的话也不会取得现在的成
功，我在 - 联赛也学到了很
多，-联赛并不是那么弱，过往
的经历都给了我很多帮助。

本报记者 金雷

!场 "球如何达成"""

听金信煜怎么说
$%&'

大个子，不得
了。第二次主场身披申
花战袍，金信煜就上演帽子
戏法。在2万多名球迷的呼喊
和虹口足球场灯光的照耀下，
他染成金发的脑袋愈发闪亮。
这个球场上的第一高点，正
在成为申花保级上岸
的指路灯。

" 金信煜染

了金发的脑袋

愈发闪亮
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